



# 松波中通信

〒927-0602 能登町字松波 16-26

TEL 0768-72-0004 fax 0768-72-2059

松波中学校

令和4年

5月25日発行

一人一人の自己実現をめざして

校長 中社 進

早いもので、令和4年度がスタートして2ヶ月がたとうとしています。生徒たちは、新しい環境の中で目標に向かって、第一歩を踏み出しています。右の写真は今年度の生徒会スローガンです。生徒たちの「体育祭や文化祭などの学校行事をみんなで協力して頑張って創りあげていこう」という思いが込められています。学校行事はもちろん、学級会や生徒会活動も、社会の一員としてよりよい人間関係をつくり自己実現を図るために欠かせない大切な時間です。

また、中学校では高校入試を抜きにして自己実現は語れません。卒業後の進路を考える時に選択の幅を広げるため、学力補償が不可欠です。今年度、松波中学校では「教師の授業力向上」を柱として取組を進めます。具体的には「教師よりも生徒の方がよく話すように仕向ける」「生徒に自分の考えを正しく表現させる」「生徒の考えを深めるための教師の発言の仕方を勉強する」等々、授業の中ですべきことを職員が共通して実践していきます。学校公開の際にはお子様の様子とともに、松中職員が学力補償に向けて取り組む様子についてもご覧いただき、ご意見を頂きたく思います。すべては一人一人の自己実現のために！



## ◇奥能登中学校体育大会・松波中大健闘！



5月7日（土）から15日（日）にかけて、奥能登中学校体育大会が開催されました。各大会とも、感染症対策を講じて実施しました。また15日には県中学校相撲松波大会が3年ぶりに開催されました。

本校の選手たちは日頃の成果を発揮しようと、健闘する姿が見られました。保護者の皆様にもご協力いただき、ありがとうございました。

### ◆野球部…3位入賞(小木中との合同チーム)

1回戦・対穴水中と6対4で勝ち上がり、準決勝・対能都中では2対5で敗戦。代表決定戦 対東陽・輪島中では1対2で惜敗ながら大健闘。

### ◆剣道部…男子 団体3位

女子 団体2位 個人ベスト8：表 美羽・治部結珠華

2年生の健闘が光っていました。全能登大会では3年生に期待！

### ◆ソフトテニス部…女子団体3位、個人ベスト16まで

男子団体優勝、個人優勝：大平昂知・寺川幸広

個人2位：出口蓮樹・藪下晶基 ベスト8：金七智也・新保祐希  
男子は団体・個人共に制覇。女子と共に全能登での活躍にも期待！



## 6月行事予定

日	曜	校内行事
1	水	交通安全指導 専門委員会 尿検査(二次)
2	木	
3	金	朝・委員会発表 指導主事計画訪問A
4	土	英検 I
5	日	
6	月	教育相談(～6/17)
7	火	10:00～1年・心臓検査
8	水	6限：能登地区大会激励会
9	木	※町教育相談
10	金	
11	土	能登地区野球
12	日	(予備日)
13	月	巡回教育相談(コンセのと) 5限まで
14	火	5限 防犯教室(不審者対応)
15	水	安全点検日
16	木	
17	金	校医検診(13:30)
18	土	授業日 能登地区野球、剣道、ソフト テニス
19	日	
20	月	振替休業日
21	火	学校公開(～6/24) 生活リズムチェック(～6/27) 京都フィルハーモニー 合奏団来校(5・6限)
22	水	
23	木	読書の日 給食試食会
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	部活動停止(～7/5) テスト計画作成
28	火	
29	水	
30	木	



### ◆6月は授業公開週間

21日から24日まで学校公開週間を実施します。この期間に、京都フィルハーモニー室内合奏団来校や給食試食会も予定しております。保護者の皆様の多数のご来校をお待ちしております。

## ◇学級紹介 2年生 《男子11名・女子6名 計17名》

元気よく何事にも意欲的に取り組むことができる学年です。目標を意識し、互いに高め合い成長していきましょう。

(担任:玉置)



## ◇TOPICS (4~5月)

### ❖4/22 自転車講習会

4月は、中学生の自転車による事故が多い月です。事故防止、交通安全を図るために、自転車点検と自転車教室・自転車ルール検定を開催しました。自転車教室は、1・2年生対象でした。珠洲署から3名の署員に来ていただき、安全な自転車の乗り方や他に危害を与える危険性について話していただきました。その後、実技講習に入ったのですが、1・2年生とも予想よりうまく乗れていないと感じました。自転車は便利な乗り物ですが、危険とも隣り合わせです。十分気をつけて乗りましょう。



### ❖4/23 授業参観・PTA総会等

23日土曜日を授業日として、午前中は学校公開、午後に授業参観とPTA総会を行いました。PTA総会は3年ぶりの開催となりました。多くの保護者の皆様にご来校いただき、生徒の学ぶ姿を参観いただいたり、今年度のPTA活動についてご審議いただいたりしました。授業参観の感想は学校まで遠慮なくお伝えください。PTA活動についても、可能な限り実施していくべきだと思います。お忙しい中でのご来校ありがとうございました。



### ❖4/7 部活動紹介

6限目に部活動紹介を行いました。1年生にどんな部活動があるのか、どのような練習をするのかを実際の服装等で2・3年生が紹介してくれました。



8日からは1年生の部活動体験が始まりました。1年生は全ての部を計画的に回って体験しました。先輩たちは、勧誘のためにメニューをいろいろ考えて教える姿が見られました！

### ❖4/27 紙芝居教室

地区で活躍されている、読み聞かせボランティア「ひまわり」の方々にご来校いただき、紙芝居教室を開催しました。中学校で紙芝居?と思われたかもしれません、この紙芝居の絵を描いたのが、現2年生と3年生なのです。「ひまわり」の方々が町の補助金制度を活用され、紙芝居として仕上げられました。そこで、今回お披露目となりました。「俺たちの紙芝居や」というつぶやきや、自分の書いた絵がでると表情がほころぶ様子もありました。みんな背筋を伸ばし紙芝居に全集中していました。



生徒の感想 「とても懐かしかった。作ったときは内容はいまいち理解できなかったけど、改めて聞くとよくわかって面白かった。今日の話には現在とつながっているところがあってすごいと思った。」

